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С 6 по 16 июня Почта России объявила 
декаду подписки на II полугодие 2022 года

на 1 месяц - 65,82 руб.,
на 6 месяцев - 394,92 руб.
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Подпишись на «Чемпион»!

Чтобы принять участие в розыгрыше  
призов по итогам подписки, необходимо запол-
нить купон, прислать или принести его в редак-
цию по адресу: г. Ульяновск, ул. Пушкинская, д. 11 
(с пометкой - в «Чемпион»).

 Купон розыгрыша
Фамилия

Имя

Отчество

Адрес

Телефон

Дата подписки

«Акция

В День России региональный 
центр посетили олимпийские 
чемпионы по борьбе во главе 
с президентом Федерации 
спортивной борьбы России 
Михаилом Мамиашвили. Все они 
приняли участие в акции «Борьба 
- спорт сильных».

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Праздник силы и духа
Под проведение праздника выде-

лили главную площадь региона - Со-
борную. Здесь постелили два бор-
цовских ковра, чтобы именитые гос-
ти могли продемонстрировать свое 
мастерство. А посмотреть было на 
кого! Олимпийские чемпионы по гре-

ко-римской борьбе Алексей Мишин 
и Муса Евлов, олимпионики-вольни-
ки Заур Угуев и Заур Сидаков, а так-
же серебряный призер Игр Валерия 
Коблова. Ей  на торжественной це-
ремонии открытия праздника вручи-
ли плакетку и объявили послом Года 
студенческого спорта в Ульяновской 
области.

- Благодарю олимпийских чемпи-
онов за внимание к Ульяновской об-
ласти и приветствую все наше ре-
гиональное спортивное содружест-
во и гостей города - спортсменов из 
других областей, - обратился  к гос-
тям спортивного действа губерна-
тор Алексей РУССКИХ. - Развитие 
спорта и пропаганда здорового об-
раза жизни - всегда было, есть и бу-
дет одним из главных приоритетов в 
нашей работе. Для нас важно, чтобы 
каждый ульяновец занимался физи-

ческой культурой, поддерживал и ук-
реплял свое здоровье. Кроме того, 
мы прилагаем большие усилия для 
того, чтобы продолжить развитие 
Ульяновской области в качестве 
площадки для проведения крупных 
спортивных мероприятий. Для это-
го у нас есть все необходимое: инф-
раструктура, опыт и, самое главное, 
желание. Совсем скоро в регионе 
пройдут соревнования Всероссийс-
кой Универсиады, в том числе и со-
ревнования по спортивной борьбе. 
Убежден, что нам удастся организо-
вать их на очень высоком уровне.

В ответном слове, пока действу-
ющие спортсмены показывали свое 
мастерство на ковре, президент все-
российской борцовской федерации 
Михаил Мамиашвили, кстати, тоже 
олимпийский чемпион, подчеркнул 
то, насколько пристально в регионе 
следят за укреплением материаль-
но-технической базой.

- Здорово, что руководство облас-
ти понимает, насколько важно созда-
вать современную инфраструктуру, 
- отметил победитель Игр 1988 года. 
- Вот, например, в ближайшее время 
в Ульяновске начнется строитель-
ство центра борьбы. И это просто 
замечательно. От всей спортивной 
борцовской семьи хочется выразить 
слова благодарности Ульяновской 
области за то, что вместе с нами 
разделили этот праздничный день. 
Юным молодым спортсменам хо-
тел бы пожелать сделать все, чтобы 
вписать в великую историю нашего 
Отечества свои имена. Спорт всегда 
был оплотом нашего Отечества.

Серию мастер-классов именитых 
гостей завершила серебряный при-
зер Игр Валерия Коблова. Вместе 
с ней на борцовский ковер вышли 
полтора десятка воспитанниц мест-
ной школы борьбы, а спарринг-парт-

нером стала неоднократная победи-
тельница и призер международных 
стартов Рената Минибаева.

- Мне не часто удается принимать 
участие в таких акциях, - рассказа-
ла Коблова. - Но здесь чувствуется 
атмосфера праздника русской борь-
бы. И очень символично, что мы 
собрались именно в День России. 
Мы - спортсмены - действительно  
стремимся к тому, чтобы взойти на 
пьедестал и чтобы в честь наших по-
бед звучал и наш гимн, и поднимал-
ся  наш флаг. При этом спорт - это 
очень хорошая закалка абсолютно 
для всех. И не важно, станешь ты 
олимпийским чемпионом или не ста-
нешь. Главное, что здоровое тело и 
здоровый дух тебе обеспечены.

Все «золото» уехало 
в Казахстан

А параллельно борцовскому праз-
днику на стадионе «Локомотив» 
стартовал первый Международный 
турнир по мини-футболу среди ве-
теранов. В нем приняли участие 
20 команд из Казахстана, Таджикис-
тана, а также из российских городов 
- Казани, Нижнего Новгорода, Йош-
кар-Олы, Костромы, Перми, Димит-
ровграда и, конечно, Ульяновска. За 
победу в группе футболистов стар-
ше 50 лет боролась и команда пра-
вительства региона во главе с гу-
бернатором Алексеем Русских. Ве-
домые главным тренером «Волги» 

Ринатом Аитовым, ульяновцы про-
бились в плей-офф, где в красивом 
и результативном матче уступили 
будущим чемпионам из Казахстана.

- Отличный турнир, отличная ор-
ганизация соревнований. Ни разу не 
пожалели, что приняли предложе-
ние россиян приехать в Ульяновск, - 
отметил капитан казахской команды 
Ислам КУТБАЕВ. 

Примечательно, что в других  
омандах-участницах нашлись и те, 
кто в прошлые годы выступал за 
ульяновскую «Волгу». За родную 
Йошкар-Олу, например, играл напа-
дающий Владимир Пронин, за чел-
нинский «КАМАЗ» - защитник Ирек 
Фасхиев.

- Сейчас не так часто выхожу на 
футбольную площадку, - признался 
ФАСХИЕВ. - В основном бегаю крос-
сы, чтобы поддержать спортивную 
форму. Но когда нас пригласили в 
Ульяновск, согласился сразу. Прият-
но снова встретиться с теми, с кем 
играл долгие годы в составе улья-
новского клуба.

Кстати, и Пронин и Фасхиев стали 
серебряными призерами соревно-
ваний. Правда, в разных возрастных 
группах. При этом оба уступили гос-
тям из казахского Актау, сделавшим 
«золотой» дубль. Ринат Аитов, от-
важившийся сыграть в двух катего-
риях, также не остался без медали, 
В составе команды «Симбирск» он 
стал бронзовым призером.
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Ульяновск стал 
олимпийским  
и мини-футбольным

Губернатор Алексей 
Русских встретил День 
России на футбольном поле.

Олимпийский 
чемпион Муса Евлоев 
демонстрирует 
красоту греко-
римской борьбы.
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«Футбол. Чемпионат России. ФНл. из первых уст

Ринат Аитов: «Нас ждет интересный 
и важный период в истории клуба»

Как «Волга» с Минеевым 
подружилась

- Ринат, недавно вы побывали 
на премьере спортивной драмы 
«Бультерьер», где главную роль 
сыграл ульяновец Владимир Ми-
неев - известный боец ММА, чем-
пион мира по кикбоксингу. Что по-
черпнули из этого фильма?

- Несмотря на то, что Владимир 
Минеев - представитель едино-
борств, а футбол все же командный 
вид спорта и мы достигаем успеха 
совместными усилиями, то стрем-
ление и то упорство, которые пока-
заны в фильме, вызывают большое 
уважение. Такие фильмы, в первую 
очередь, очень нужны нашей моло-
дежи. Не случайно на премьеру я 
ходил вместе с 16-летним сыном Ва-
гизом. Когда возвращались домой, я 
также задал ему этот вопрос, что са-
мое главное он вынес из фильма. 
Его ответ меня порадовал. Он ска-
зал, что фильм показывает, к чему 
надо стремиться в нашей непростой 
жизни. Ведь путь этот далеко не 
всегда бывает гладким и проходить 
его надо с честью.

- После премьеры сам Минеев 
сказал, что стал большим другом 
футбольной «Волги». Как сдружи-
лись?

- Это произошло достаточно не-
ожиданно. У нас в клубе у работни-
ков администрации есть традиция: 
мы играем в футбол с командами 
правительства и министерства спор-
та Ульяновской области. И вот на 
одну из таких товарищеских игр при-
шел и Володя. Там мы и познакоми-
лись. И с тех пор он стал часто при-
ходить на эти игры. А потом получи-
лось так, что мы пересеклись с ним 
в аэропорту, когда летели на реша-
ющий матч в Екатеринбург. Встреча 
эта была спонтанная. Он тогда по-
желал нам удачи и сказал, что будет 
болеть за нас. А когда мы победили, 
поздравил команду. Самое главное 
для меня, что никакого показного в 
этом не было, он сделал это от чис-
того сердца, искренне. Было очень 
приятно. Вроде бы представитель 
единоборств, но в душе Володя  
командный игрок. Кстати, наше со-
трудничество с Минеевым теперь 
гораздо шире: в рамках подготовки к 
новому сезону он проведет с игрока-
ми «Волги» две тренировки. Первая 
из них - в субботу, 18 июня.

Эйфории не было и нет
- Долго ли длилась эйфория 

после победы в Екатеринбурге?
- А ее и не было у меня. Если 

честно, была уверенность, что мы 
в итоге займем первое место. Да, 
была радость на стадионе в Сысер-
ти, было чемпионское шампанское в 
раздевалке, но толком не было вре-
мени попраздновать. Ведь мы очень 
спешили в аэропорт. И вообще сум-
бурным получился день - сам матч, 
потом два перелета - из Екатерин-

бурга до Москвы, потом из Москвы в 
Ульяновск. И встреча болельщиков 
ночью в аэропорту в родном городе, 
которая подарила множество поло-
жительных эмоций. 

- Когда будет праздничный  
командный ужин?

- Решим в ближайшее время на 
встрече с губернатором Алексеем 
Юрьевичем Русских и президентом 
клуба Дмитрием Александровичем 
Рябовым. Медали чемпионские и ку-
бок мы уже привезли в Ульяновск. 
Теперь осталось определить дату 
вручения наград. Обязательно со-
берем всю команду на чествование. 
И, несмотря на то, что нам предсто-
ит важный период подготовки к но-
вому сезону, сделаем выходной. Ре-
бята заслужили того, чтобы пожерт-
вовать одним днем.

С костяком определились
- Много ли игроков «Волги» по-

лучили и получают предложения 
о переходе в другие клубы?

- Возможно, эти предложения 
есть, мне это неизвестно. Меня 
больше заботит комплектование са-
мой «Волги». И костяк мы уже сфор-
мировали. В него вошли Алексей 
Цыганцов, братья Рахмановы, Азна-
ур Герюгов, Руслан Махмутов, Се-
мен Морозов, Айдар Хабибуллин, 
Илья Максименков, Гиоргий Уридия. 
Также остается Никита Муромский. 
Его хотел вернуть «Волгарь», но сам 
футболист изъявил желание остать-
ся у нас и мы заключаем с ним кон-
тракт. 

- Болельщиков интересует, ос-
танется ли в команде Алексей 
Каштанов.

- Пока ответа на этот вопрос 
нет. Алексей уехал на просмотр в 
«Урал». Закрепится ли он там или 
вернется в подмосковную «Роди-
ну» - вариантов развития событий 
несколько. Увы, от нас ничего не 
зависит. Конечно, мы бы хотели ви-
деть Каштанова в нашей команде. 
На финише сезона он внес замет-
ный вклад в наш успех. Причем все 
то время, что он был в «Волге», он 
непременно прогрессировал. И это 
очень важно. 

- Каштанов - один из примеров, 
когда «Волга» берет ноунеймов, ко-
торых конкуренты затем отрывают 
с руками и ногами. Не обидно?

- Подобных примеров в послед-
нее время действительно предоста-
точно. По прошлому году достаточ-
но вспомнить Джикию и Мусаева, 
которые после сезона в «Волге» так-
же получили хорошие предложения. 
Обидного в этом ничего нет. Мы в 
«Волге» спокойно к этому относим-
ся. Главное - побыстрее восполнить 
потерю и не ошибиться с новым вы-
бором. 

Главное - командная 
работа

- Хватит ли время, чтобы соб-
рать команду, которая не затеря-
ется в ФНЛ?

- Как я уже сказал, с костяком мы 
определились. И, безусловно, будем 
точечно усиливаться. Вопрос о фи-
зической готовности не стоит - чем-
пионат только завершился, поэтому 
физически ребята готовы. Главное, 
успеть встроить новичков в наши 
тактические схемы. Список потенци-
альных новичков достаточно боль-
шой. Есть даже игроки, которые зво-
нят к нам в клуб и хотят попробовать 
свои силы в нашей команде. Для 
меня это очень важный и отрадный 
показатель. 

- «Волга» потерпела всего два 
поражения за сезон. Это главный 
залог успеха?

- Конечно, мы старались выстро-

ить надежную оборону, и в целом 
удалось это сделать. В чем заслуга 
не только защитников, но и полуза-
щитников, и нападающих. Это и есть 
командная работа. Точно также мно-
го очков в атаке набрали и защитни-
ки: вспомните важные голы Айдара 
Хабибуллина и Ильи Максименкова. 
То есть как в защите, так и в атаке 
работала вся команда.

- В весенней части чемпиона-
та у «Волги» было много ничьих, 
из-за которых в какой-то момент 
команда потеряла лидерство в тур-
нирной таблице. Что это было?

- Не ошибусь, если скажу, что во 
всех матчах весенней части чемпи-
оната мы имели преимущество над 
соперниками. В той же Перми сна-
чала против «Звезды», а потом и 
против «Амкара», дома против ми-
асского «Торпедо»… И во всех этих 
встречах мы заслуживали победы, 
но упускали ее. Вот над этим надо 

еще поработать, чтобы избегать не-
нужных потерь очков.

На титулы соперников 
не смотрим

- Какой отрезок сезона для вас 
был самым тяжелым?

- Завершающий, девять весенних 
игр и были самыми трудными. Не 
зря я ребятам говорил, что нас ждет 
девять финалов. Так оно и получи-
лось. И я рад, что мы с честью вы-
держали это испытание. Это, кстати, 
не только заслуга игроков и трене-
ров. Это заслуга губернатора, ко-
торый нас очень поддерживал, 
это заслуга всех работников клу-
ба, качественно выполнявших 
свою работу. И, конечно, это 
заслуга болельщиков, кото-
рые пошли на стадион. Но 
расслабляться нельзя. Нас 
ждет еще очень сложный и 
очень интересный этап в 
истории клуба.

- Состав ФНЛ уже из-
вестен. Пару лет назад 
мог представить, что 
придется играть про-

тив команд Слуцкого и  
Кононова? 

- Конечно, приятно будет посо-
перничать с такими опытными тре-
нерами. Но самое главное - наши 
болельщики воочию смогут увидеть 
команды с большой историей. И в их 
числе, безусловно, и «Арсенал», и 
«Рубин», который сравнительно не-
давно «Барселону» на «Камп Ноу» 
обыгрывал. Покажите мне человека, 
который тогда мог бы сказать, что в 
2022-м «Рубин» в первом дивизио-
не играть будет. Вряд ли такой най-
дется. Но футбольная жизнь повер-
нулась так, что теперь мы в одной 
лиге. И поскольку в клубе мы все - 
максималисты, будем стремиться к 
победам, невзирая на титулы и про-
шлые заслуги соперников.

С сегодняшнего дня футбольная «ВОЛГА» начинает 
подготовку к новому сезону. Впервые за полтора 
десятка лет команда сыграет в ФНЛ. Главный тренер 
волжан Ринат АИТОВ, приведший ульяновцев к победе 
в ФНЛ-2, в беседе с корреспондентом «ЧЕМПИОНА» 
не только подвел итоги сезона минувшего,  
но и рассказал, чем будет занят коллектив 
в ближайший месяц.

Лучшие ассистенты
 «Волги»

1.   Руслан МАХМУТОВ ---------------- 11
2-3. Алексей ЦЫГАНЦОВ ---------------- 6
   Денис РАХМАНОВ ------------------- 6
4-5. Азнаур ГЕРЮГОВ -------------------- 5
 Алексей КАШТАНОВ ------------------ 5

Лучшие бомбардиры 
«Волги»-21/22

1. Алексей КАШТАНОВ -------------13(3)
2. Азнаур ГЕРЮГОВ -----------------10(7)
3. Игорь БЕЛЯКОВ -------------------7(19)
4. Алексей ЦЫГАНЦОВ ------------5(39)
5. Гиоргий УРИДИЯ ------------------4(42)

Примечание: в скобках - место 
в списке бомбардиров Группы 4.

ФК «ВОЛГА» 
в сезоне-2021/22

 Дома В гостях Всего
Победы 9 9 18
Ничьи 4 4 8
Поражения 1 1 2
Набранные очки 31 31 62
Голов забито 25 32 57
Голов пропущено 10 10 20
Желтые карточки 24 23 47
Красные карточки 2 0 2
Самая крупная 
победа 6:0 5:1
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«Чемпионат области

Наши мальчишки - в суперфинале!

«3-й дивизион. первенство мФС «приволжье»

«Футбол

«РуССкий Футбол

Делить очки здесь не любят

«Волга-Спорт-Арена» 
стала первой за восемь лет 
ульяновской командой, 
пробившейся в суперфинал 
всероссийских детских 
соревнований «Локобол-
РЖД». Он пройдет с 3 по 
8 августа в Москве.

Александр АГАПОВ

До этого в Ульяновске «ВСА» 
прошла непростой региональный 
отбор среди юношей 2010 г.р., 
где оказалась лучшей среди 
12 команд, а затем одержала 
убедительную победу на межре-
гиональном этапе турнира в Са-
ранске. В столице Мордовии иг-
рали 10 сильнейших юношеских 
коллективов Приволжья и Цент-
ральной России, разделенные на 
два дивизиона - «Платформу 1» 
и «Платформу 2».

Подопечные тренера Дмитрия 
Есина показали стопроцентный 
результат в своем дивизионе. 
Ульяновские ребята разгромили 
«КАМАЗ» (5:1) и «Смену-Кры-
лья Советов» (3:0), переигра-
ли «Зарю» из Краснознаменска 
(3:1) и взяли верх над чебоксарс-
кой «СШ по футболу» (1:0).

- В заключительной игре нас 
устраивала даже ничья, но ребя-
та хотели победить и в концовке 
смогли дожать соперника бла-
годаря голу Матвея Родионова 
и с максимальным результатом 
вышли в суперфинал, - отметил 
наставник ульяновцев Дмитрий 
ЕСИН. - Ребята проявили насто-
ящий командный дух, слушали 
тренерские установки и четко их 
выполняли. В плане физической 
подготовки и выучки они достой-

но смотрятся даже на фоне вос-
питанников академий. Слагае-
мые наших побед - надежность 
вратаря и защитников, техничес-
кая оснащенность полузащитни-
ков, целеустремленность и хо-
рошая реализация нападающих. 
Несмотря на уверенные по счету 
победы, мальчишкам в каждом 
матче приходилось выклады-
ваться с первой и до последней 
минуты.

Лучшим полузащитником тур-

нира стал Павел Хаустов, луч-
шим левым нападающим - Рус-
лан Овчинников. Матвей Родио-
нов с пятью мячами стал лучшим 
бомбардиром своей команды и 
всего турнира.

Приятным бонусом для победи-
телей стало внимание со стороны 
куратора Академии московского 
«Локомотива» Валерия Миллера. 
Он пригласил   нашу команду на 
три просмотровые игры, которые 
пройдут в сентябре.

Из 21 состоявшейся игры толь-
ко одна завершилась вничью. 
Еще в первом туре очки между 
собой поделили «альтернатив-

щики» и премьеровцы (1:1). С 
тех пор 18 матчей подряд одна 
из команд неизменно берет верх 
над другой. 

Результаты 3-го тура: НИКОС 
- Премьера - 3:1, Икс - Кучина - 
1:2, ОНАКО-Комета - Феникс - 
1:3, Интер73 - ГранАльянс - 5:0, 
Альтернатива - Рязаново-Димит-
ровград - 6:2, Квадро - Заря-БФ 
Дуслык - 1:2, УлСтрой - Аверс 
УПЗ - 0:1.

Положение на 15 июня
Кучина - 9 очков (после 3 мат-

чей), 2. Заря-БФ Дуслык - 9(3), 
3. ИБС - 6(2), 4. Икс - 6(3), 5. НИ-
КОС - 6(3), 6. Аверс УПЗ - 6(2), 
7. Альтернатива - 4(3), 8. Феникс 
- 3(3), 9. ОНАКО-Комета - 3(3), 
10. УлСтрой - 3(3), 11. Квадро - 
3(3), 12. Интер73 - 3(3), 13. Пре-
мьера - 1(3), 14. Рязаново-Ди-
митровград - 0(2), 15. ГранАльяс 
- 0(3).

Команда Гочи Чануквадзе не сумела 
распечатать ворота гостей из Вурнаров, 
но и сама не пропустила, сыграв первую 
на турнире безголевую ничью.

ОРГЭНЕРГОСТРОЙ - ХИМИК-АВГУСТ 
(Вурнары) - 0:0

11 июня. Димитровград. Стадион «Торпе-
до». 1 800 зрителей.

Судья - Багавиев (Казань).
Первый домашний матч димитровградцев 

одновременно стал и главным в четвертом 
туре. На берега Черемшана пожаловала са-
мая статусная команда турнира - действую-
щий чемпион первенства и будущий ново-
бранец второго дивизиона.

Двойной интерес к игре отразился на посе-
щаемости: поддержать хозяев поля пришли 
1 800 человек - это почти в пять раз больше, 
чем в среднем собирали матчи «Лады» вре-
мен ПФЛ. Для третьего дивизиона такая по-
сещаемость впечатляет и того больше. На-
полняемости трибун помогло и традицион-
но радушное отношение организаторов - все 
юные болельщики, пришедшие на стадион, 
получили по мороженому, а взрослые - шанс 
поучаствовать в розыгрыше ценных призов. 
Почетным гостем матча стал бронзовый при-
зер чемпионата России в составе московс-

кого «Динамо» Ярослав Гладышев, который  
наградил юношей местной команды за по-
беду в первенстве области среди игроков не 
старше 9 лет.

Футболисты обеих команд также постара-
лись дополнить футбольный праздник. На-
пряженная борьба велась на протяжении 
всего матча. До перерыва вурнарцы пыта-
лись навязать свою игру, активно наступали. 
В одном эпизоде хозяев от гола спасла пере-
кладина. Во втором тайме димитровградцы  
превзошли соперника в движении, перехва-
тили инициативу, но также не использовали 
свои моменты в атаке. 

 - До матча я бы посчитал ничью с «Химик-
Августом» хорошим результатом, но по тому, 
как складывалась игра, я понимаю, что мы 
могли взять три очка, все-таки дома нужно 
стараться побеждать, - отметил тренер «Ор-
гэнергостроя» Гоча ЧАНУКВАДЗЕ. - Огром-
ное спасибо нашим болельщикам, которые 
весь матч гнали футболистов вперед. Играть 
в такой атмосфере очень приятно.

УНИВЕРСИТЕТ - ФАНКОМ-СШ-5  
(Нижний Новгород) - 2:2 (1:0)

11 июня. Ульяновск. Стадион «Труд» име-
ни Л.И. Яшина. 200 зрителей.

Судья - Кузьмин (Самара).
Голы: Рябов, 25 (1:0); Мальков, 61 (1:1); 

Горбунов, 82 (2:1); Плакидин, 85 (2:2). 

СШОР-8-ЭЛЕКТРИКА (Нижний Новгород) - 
СШ ВОЛГА-М - 3:0 (0:0)

11 июня. Нижний Новгород. Стадион «Се-
верный». 100 зрителей.

Судья - Аммосов (Йошкар-Ола).
Голы: Куренков, 55; Макаров, 77; Лед-

нев, 81.
4-й тур: Дорожник - ССШОР-ФК Зенит-

Ижевск - 4:0 (матч инспектировал Владис-
лав КУЧЕРЕНКО из Ульяновска).

Положение на 15 июня

№ Команда И В Н П М О
1. Дорожник 4 4 0 0 13-2 12
2. Химик-Август 4 2 2 0 13-3 8
3. ОРГЭНЕРГОСТРОЙ 4 2 1 1 7-2 7
4. СШОР-8-Электрика 4 2 0 2 6-9 6
5. ССШОР-ФК 

Зенит-Ижевск
4 1 2 1 6-8 5

6. Фанком-СШ-5 4 1 1 2 6-9 4
7. УНИВЕРСИТЕТ 4 0 2 2 4-11 2
8. СШ ВОЛГА-М 4 0 0 4 1-12 0

Лучший бомбардир 
Дмитрий АНТОНОВ -------------------- (Дорожник) ----------- 4(2)

Ближайшие матчи. Кубок МФС «При-
волжье». 3-й тур. 18 июня (суббота): Груп-
па А: Химик-Август - СШ Волга-М. Группа В:  
УОР-СШОР - Университет. Группа С: Орг-
энергострой - Оренбург-М.

«Энергетики» и «химики» разошлись миром 
при аншлаге на «Торпедо»

В третьем туре открытого чемпионата Ульяновска в формате 8х8 
свои первые победы в сезоне одержали «Феникс», «Интер73» 
и «Альтернатива». Без потерь со старта идут «Кучина», Заря-БФ 
«Дуслык», «ИБС» и «Аверс УПЗ». К слову, нынешний турнир все 
больше приобретает репутацию самого бескомпромиссного 
за последние пять лет.

После двух туров - 
троевластие
Из тех команд, которые победно стартовали 
в нынешнем чемпионате, успех первого 
тура развили три: динамовцы выиграли 
голевую «перестрелку» в городском дерби 
с волжанами, новоспасцы на своем поле 
оказались сильнее барышцев, а «студенты» 
увезли три очка из Новой Малыклы.

В следующем туре двое из этого триумви-
рата сойдутся в очной дуэли - футболисты 
«ДШФ Динамо» отправятся в гости к «Неф-
тянику». К слову, «Университет» ожидает не-
простая «битва футбольных школ» с «СШ 
Волга». Впрочем, все это будет только на 
следующей неделе. Ближайшие выходные 
коллективы области посвятят первому раун-
ду Кубка области.

Статистика. 2-й тур 
ДШФ ДИНАМО - СШ ВОЛГА - 4:3 (3:2)

Голы: Раков, 8 (0:1); Клементьев, 12 (1:1); 
Раков, 17 (1:2); Алмасов, 18; Клементьев, 27; 
Идиатуллов, 83 (4:2); Данилов, 90 - с пеналь-
ти (4:3).

НЕФТЯНИК - СТАРТ - 3:0 (1:0)
Голы: Дрязгов, 41, 71; Уздинов, 79.

УРАГАН - УНИВЕРСИТЕТ-УУ(Т)ОР - 0:1 (0:0)
Гол забил Игнатьев, 54.
ОРГЭНЕРГОСТРОЙ-М - СУРА - 9:0 (6:0)
Голы: Курочкин, 7, 17; Верхутов, 21; Ива-

нов, 28; Верхутов, 34; Вафин, 40; Куроч-
кин, 48; Вафин, 69; Верхутов, 81.

Удален Грошев (С), 27 - лишение соперни-
ка явной возможности забить гол.

Положение на 15 июня
№ Команда И В Н П М О
1. Университет-УУ(т)ОР 2 2 0 0 11-2 6
2. ДШФ Динамо 2 2 0 0 8-3 6
3. Нефтяник 2 2 0 0 5-1 6
4. Оргэнергострой-М 2 1 0 1 10-2 3
5. Старт 2 1 0 1 4-4 3
6. СШ Волга 2 0 0 2 3-8 0
7. Ураган 2 0 0 2 0-5 0
8. Сура 2 0 0 2 2-19 0

Первенство области. Дивизион «Север»

Игрока «Бурана» удалили 
до начала матча

ТЕКСТИЛЬЩИК - БУРАН - 2:0 (1:0)
Голы: Митрофанов, 33; Ржата, 47.
Удаления: Салахутдинов (Б) - за непри-

стойное поведение до начала матча; Митро-
фанов (Т), 60 - за второе предупреждение.

Любопытный эпизод произошел в Игна-
товке. Еще до того как стартовала игра, по-
лузащитник гостей Марат Салахутдинов не-
лицеприятно высказался в адрес судейской 
бригады и получил прямую красную карточку. 
Так как удаление произошло до фактическо-
го начала матча, «Буран» смог заменить иг-
рока. Вместо Салахутдинова на поле вышел 
Данила Никитин. По ходу поединка уже хо-
зяева остались в меньшинстве, когда автор 
первого гола  Анатолий Митрофанов схлопо-
тал второе предупреждение. Впрочем, даже 
играя вдесятером против одиннадцати, «Тек-
стильщик» уверенно довел матч до победы.    

СВИЯГА - БИРЮЧ - 6:1 (2:1)
Голы: Кужаков, 18 (0:1); Мустафин, 28; 

Шуркин, 32 - с пенальти; Кузнецов, 64 - с 
пенальти; Маханов, 73; Гаврилюк, 83; Шур-
кин, 90.

ОРЛАН - ОЛИМП - 1:7 (1:2)
Голы: Трифонов, 6 (1:0); Волгин, 21 - с пе-

нальти; Трупаков, 42; Волгин, 59, 64; Иль-
ин, 71; Рассохин, 78; Ильин, 87 (1:7).

Дивизион «Юг»
СПАРТАК - ИНЗА - 1:0 (1:0)

Гол забил Пахомов, 21.
Удален Аднашкин (С), 80 - за второе пре-

дупреждение.
РАДИЩЕВО - КТТ - 0:6 (0:2)

Голы: Хусаинов, 13; Сидоров, 26; Хуса-
инов, 65; Сидоров, 83 - с пенальти; Хусаи-
нов, 86; Сидоров, 89.

НЕФТЯНИК-2 - ТЕРЕНЬГА - 5:0 (3:0)
Голы: Зинин, 14; Рунов, 32; Шилин, 41; Ра-

мазанов, 53; Рунов, 60.
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Специальность выбирал 
по «Тарелке»

- Артем, ты дипломированный 
специалист УлГТУ в сфере проек-
тирования и технологии радиоэлек-
тронных средств. Но по специаль-
ности, я так понимаю, не работал?

- Так и есть. У меня была практика 
на Ульяновском механическом заводе, 
но практически сразу же понял, что это 
не мое.

- Зачем же тогда выбрал эту спе-
циальность?

- Выбрал «радио», потому что у них 
была веселая творческая команда, ко-
торая выступала в «Тарелке», а не из-
за того, что мне нравилась данная про-
фессия. В дальнейшем, кстати, ни на 
секунду не пожалел, что выбрал имен-
но этот факультет. На протяжении все-
го моего обучения меня окружали пре-
красные люди - от одногруппников до 
преподавателей.

Начинал с ветеранов 
«Волги»

- Как же возникла идея попытать 
свое счастье в столице?

- Мой друг Сергей Лукьянов (Лукас 
Кинонах) позвонил, позвал писать раз-
личные межпрограммные передачи 
для телеканала «КХЛ» (Континенталь-
ная хоккейная лига). Я сказал, что надо 
месяц подумать, но уже вечером сооб-
щил родителям, что уезжаю. Ничего не 
держало в городе: ни квартира, ни ма-
шина, ни работа, ни семья. Через ме-
сяц был уже в Москве.

-  Работа на КХЛ - это твой первый 
опыт в спортивной журналистике?

- Не совсем. Студентом я работал, 
так сказать, фрилансером для улья-
новского журнала, писал спортивные 
статьи. Точно помню, делал разворот о 
матче ветеранов ульяновской «Волги» 
и сборной СССР по хоккею с мячом. В 
свое время такие матчи были традици-
онными и проходили чуть ли не каждый 
год.

Канадский хоккей - скучное 
зрелище

- Кстати, о хоккее с мячом. Твой 
отец - известный ульяновский тре-
нер Валерий Костюнев. Казалось 
бы, все располагало к тому, чтобы 
посвятить себя русскому хоккею?

- Посвящаю, сколько могу - с пер-
вого класса на коньках. Кстати, пер-
вый сюжет для ВГТРК был как раз про 
русский хоккей. И когда я говорю, что 
играю в хоккей, то имею в виду толь-
ко хоккей с мячом. Шайба не мое. Хотя 
много смотрел ее, писал о ней, играл 
против подмосковного «Атланта», на-
конец, работал несколько лет на ка-
нале «Континентальная хоккейная 
лига». Но…  по сравнению с русским 
хоккеем, хоккей канадский - скучное 
зрелище. По крайней мере, для меня. 

Хоккей с мячом - более динамичный и 
разноплановый вид спорта.

- И все же, раз ты с малых лет на 
коньках, почему не стал профессио-
нально заниматься хоккеем с мячом?

- У меня с детства были проблемы с 
сердцем, поэтому не было даже мыс-
лей, чтобы идти в большой спорт на 
профессиональном уровне. Позже, уже 
после перенесенной операции, стал 
заниматься спортом больше. Летом иг-
рал в  футбол в команде «Контактор», 
зимой - на каток в 38-ю школу, который  
заливал Томас Павлович Хусейнов. 
Так что катаюсь неплохо.  Может быть, 
и добился бы определенных высот. Но 
не срослось. Пусть профессионалом 
не стал, зато стал большим любителем 
- играю во втором дивизионе Футболь-
ной любительской лиги Москвы.

Нравятся команды 
с яркими личностями

- Ты - ярый болельщик футболь-
ного «Спартака». Почему стал бо-
леть за него, ведь в твоем детстве 
спартаковцы не баловали громкими 
победами?

- Мои отец и дедушка всегда болели 
за «Спартак». Папа даже на «Спартак - 
Интер» ездил. Так что он свидетель той 
легендарной игры и дубля Роналдо. А с 
дедом постоянно смотрели абсолютно 
все матчи. Даже в межсезонье не про-
пускали ни одной новости про люби-
мый клуб. Почему-то не помню много-
летнюю чемпионскую серию «Спарта-
ка» в чемпионатах России. Зато помню 
прекрасно мой первый выезд за «Спар-
так»: 2006 год, Лужники, Лига чемпио-
нов, красно-белые играют против чеш-
ского «Слована» (2:1). Голы Павлючен-
ко, Моцарта, пропущенный пенальти 
Ковалевски и песня «Катюша», летя-
щая по стадиону. До сих пор храню би-
леты с той игры.

- То есть получается, что за «Спар-
так» ты стал болеть «по наследс-
тву»?

- Можно и так сказать. Но мне всег-
да были  симпатичны команды, в кото-
рых играют настоящие личности. Я пе-
реживал за «Рому», когда за нее играл 
Франческо Тотти, за «Ливерпуль» вре-
мен Стивена Джеррарда. Что уж гово-
рить про великий «Спартак», в чьей ис-
тории футболистов такого уровня прос-
то огромное множество. Одна история 
братьев Старостиных чего стоит. Кста-
ти, иногда люблю посмотреть старые 
матчи с участием легенд: Игоря Нетто, 
Никиты Симоняна, Федора Черенкова, 
Андрея Тихонова…

- Были ли в «Спартаке» настоящие 
личности в последние годы?

- Конечно. Яркий пример - связка за-
щитников Георгий Джикия, Самюэль 
Жиго - настоящее олицетворение спар-
таковского футбола с несгибаемым 
характером. Жаль, француз покинул 
«Спартак». Если же брать тренеров, то 
не могу не отметить Карпина. При Ва-
лерии Георгиевиче «Спартак» был ве-
селый, и за той командой всегда было 
интересно наблюдать. Тот «Спартак» 
мог грохнуть «Аякс», а потом проиграть 
«Тосно».

- А как же Массимо Каррера и Квин-
си Промес? Именно при них «Спар-
так» завоевывал свой крайний чемпи-
онский титул в 2017 году.

- Конечно, Каррере спасибо. Он, без-
условно, яркая личность, который  впи-
сал себя в историю «Спартака». То же 
самое можно сказать и про Ваноли, 
ведь при нем «Спартак» завоевал Ку-
бок страны. Но Каррера, в отличие от 
того же Карпина, не так много рабо-
тал со «Спартаком». Карпин был же не 
только тренером, но и великолепным 
игроком, а также генеральным дирек-
тором «Спартака». Так что вклад Кар-
пина в историю «Спартака» намного 
весомее, нежели Карреры. Хоть и по 
трофеям, конечно, не густо. Что до 
Промеса, то если он в настроении и в 
форме, то он опасен. В остальные дни 
он лишь яркая краска с ненужными 
финтами  в игре красно-белых.

Зарема хочет как лучше, 
а получается как всегда

- Кстати, твой отец говорил, что 
после того чемпионского сезона ты 
посетил все выездные матчи «Спар-
така» в Лиге чемпионов. Что больше 
всего запомнилось?

- Накануне игры «Спартака» в Ливер-
пуле мне удалось попасть на другой 
матч Лиги чемпионов, когда «МЮ» при-
нимал ЦСКА. Наискучайшее зрелище с 
точки зрения фанатской поддержки. Я 
видел по телевизору, как умеет болеть 
«Олд Траффорд» во времена Алекса 
Фергюссона. Тогда этого не было и в 
помине. На трибунах было много ту-
ристов, в том числе из Азии, которые 
ходят на футбол только для того, что-
бы посмотреть на мировых звезд - того 
же Поля Погба. В Ливерпуле была сов-
сем другая атмосфера. Да, «Спартак» 
проиграл тогда 0:7, но этот выезд мне 
запомнится больше всего. После фи-
нального свистка весь стадион стоя 
аплодировал нашему сектору. Во-пер-
вых, нам удавалось перепеть леген-
дарный «Энфилд», во-вторых, несмот-
ря на печальный результат, мы не оста-
вили команду без поддержки. В такую 
минуту, когда ты горишь 0:7, она куда 
важнее, чем в минуты радости. 

- Есть такая пословица: женщи-
на на корабле - к беде. В последние 
годы  все более активное участие в 
жизни «Спартака» принимает Зарема 
Салихова. Твое отношение к супруге 
Леонида Федуна?

- Трудно отрицать, что Зарема имеет 
большой вес в определении стратегии 
развития моего любимого клуба. Вид-
но, что она искренне переживает за 
«Спартак». Но свое отношение к ней 
я бы охарактеризовал другой послови-

цей: лучшее - враг хорошего. Или как 
еще говорят: хотели как лучше, а полу-
чилось как всегда.  Из года в год одно 
и то же… Может, пора довериться про-
фессионалам своего дела?

Не понимаю, для чего 
вводят Fan ID

- Как фанат поясни еще раз, в чем 
главные протестные настроения бо-
лельщиков по Fаn ID?

- В чем суть претензий? Все просто. 
Согласно правилам Fan ID, человек, 
имевший в своей жизни любые адми-
нистративные правонарушения, не 
сможет посещать матчи футбольной 
команды. Мы готовы были пойти на 
такие условия, если бы обнулили все 
старые правонарушения, и начать все 
с чистого листа. Иначе странно полу-
чается: человека с условным бокалом 
пенного приняли на свадьбе друзей в 
Уфе, а потом ему запрещают ходить на 
футбол в Москве. Я искренне не пони-
маю, с какой целью вводится Fan ID? У 
службы безопасности стадионов такая 
техника, что они без труда вычисля-
ют зачинщиков беспорядков на стади-
онах. Были случаи, когда сразу после 
матчей «Спартака» полиция выдерги-
вала из толпы отдельных болельщиков 
и предоставляла им фотодоказатель-
ства их нарушений. Да и мы, фанаты, 
всегда следим за порядком на своих 
секторах. А что мы видим сейчас? Фут-
бол лишился неотъемлемых состав-
ляющих: перформанса от фанатов, 
нет той атмосферы на трибунах. Даже 

простые болельщики, признают, что на 
футбол стало скучно ходить. А что бу-
дет дальше?

- В свете известных событий, из 
российского футбола сейчас про-
исходит отток легионеров. На твой 
взгляд, это пойдет во вред или во 
благо нашему футболу?

- Во вред. Сильный легионер даже 
на тренировке может многому научить 
молодого российского игрока. А уезжа-
ют, как правило, именно сильные леги-
онеры, а сомнительные, которых боль-
шинство, как раз останутся. Выигра-
ют только те клубы, политика которых 
была заточена на воспитание своих иг-
роков. Тот же «Краснодар», например.

Сниматься по ночам - это 
норма

- У тебя нет профессионального 
актерского образования. Как же так 
получилось, что твой дебют в кино 
начался сразу с главной роли - в 
фильме «Все и сразу» (2013 год)?

- У режиссера Романа Каримова был 
открытый кастинг на фильм «Все и сра-
зу», отправил три фотографии. После 
чего меня сначала пригласили на про-
бы, а затем на ансамблевые пробы. И 
в итоге взяли сниматься.

- Наверняка пришла на помощь 
студенческая закалка, где часто при-
ходилась участвовать в различных 
выступлениях?

- 100%. Участие в «Студенческой 
осени» и «Студенческой весне» как 
на региональном, так и на всероссийс-
ком уровне сыграли большую роль. Ну 

и, конечно, нельзя переоценить вклад 
моих наставников по художественному 
ремеслу - Татьяны Львовны Стениной 
и Светланы Геннадьевны Серновой. 
Они очень многое вложили в мою пус-
тую на тот момент голову. За что я им 
буду всегда благодарен.

- У актеров ненормированный ра-
бочий день. Самое позднее, до ка-
кого времени приходилось задержи-
ваться на съемочной площадке?

- Если взять фильм «Самый Новый 
год», то его съемки проходили исклю-
чительно ночью. На съемочную пло-
щадку приходили к 8 часам вечера, а 
уходили в 8 часов утра. А так и у журна-
листов тоже бывают ненормированные 
графики. Кстати, самый длинный рабо-
чий день был как раз в отделе спорта - 
19 часов. Так что в каждой профессии 
есть свои плюсы и минусы.

Ульяновск заслуживает 
иметь сильные футбольную 
и хоккейные команды

- Наверняка следишь за выступ-
лениями ульяновских команд - фут-
больной и хоккейной «Волги».

- Разумеется. Футбольная «Волга» 
завоевала путевку в ФНЛ. Когда-то, в 
2007 году, мы уже это проходили, ниче-
го путного из этого не получилось. Дай 
бог, в этот раз все будет иначе. Меня 
больше заботит другое: у футбольной 
«Волги» не стало преемственности по-
колений. За ульяновскую команду из 
постоянной обоймы 16-18 футболистов 
играют всего несколько местных воспи-
танников - братья Рахмановы, Алексей 
Цыганцов, Кирилл Тутаев, Герман Пас-
кин. Это говорит о том, что не выстро-
ена система подготовки собственного 
резерва. Необходимо работать в этом 
направлении. Ставка только на иного-
родних футболистов - путь в никуда. 
Посмотрите, как отлажена работа в са-
марских «Крыльях Советов». Команду 
покидают основные игроки, но на сме-
ну им приходит молодежь, и команда, 
по сути, не теряет в качестве футбола 
- показывает яркую, атакующую игру. 
Или взять «Краснодар». Уехали практи-
чески все легионеры, а команда стала 
играть, как минимум, не хуже. Понятно, 
что Галицкий выстраивал эту систему 
далеко не один год. Это кропотливый 
труд, но рано или поздно и нам нужно 
идти по этому пути развития. А у нас 
как получается? Завтра финансирова-
ние урежется, иногородние разъедут-
ся, и играть некому. У своих воспитан-
ников и уровень мотивации биться за 
команду другой, и поддерживают их 
больше. Потому что они наши и ходят 
по одним улицам с нами. Такой игрок 
априори не может играть спустя рука-
ва, иначе как он будет соседям в гла-
за смотреть потом.  В той же хоккейной 
«Волге» налажена система подготовки 
игроков, есть преемственность. Такое 
должно быть и в футболе. Это и есть 
развитие. Команда без сильной школы 
не может долгое время существовать 
на высоком уровне. Кстати, что нельзя 
не заметить, так это и положительные 
сдвиги. Болельщики стали возвращать-
ся на трибуны. Хотя я это связываю 
больше с фактором главного тренера 
«Волги». Ринат Аитов остается той са-
мой ниточкой, которая как раз и  свя-
зывает поколения ульяновского футбо-
ла. Никогда не забуду «Волгу» времен 
Александра Заикина. Душа радова-
лась, когда костяк команды составляли 
местные воспитанники.

Считаю, что Ульяновск давно за-
служил не какую-то из двух, а сра-
зу две крепкие профессиональ-
ные команды - и футбольную, и 
хоккейную. Чтобы ФК «Волга» пока-
зывал стабильные результаты в ФНЛ,  
а ХК «Волга» боролся за высокие мес-
та в Суперлиге. Очень надеюсь, что так 
и будет.

Беседовал Максим Скворцов

«Кино и спорт«Знай наших. из первых уст

Журналистская братия с Кубком Англии в Манчестере в Национальном музее 
футбола: Данила Махалин, Михаил Елагин, Карен Адамян, Артем Костюнев (слева 
направо).

Он родился и вырос в Ульяновске, окончил политех, 
а теперь снимается в кино. Фанат московского 
«Спартака», успевший поработать спортивным 
журналистом на федеральных телеканалах, - о своей 
необычной карьере, российском и ульяновском 
футболе и не только.

Артем Костюнев (второй слева в верхнем ряду) на съемках фильма  
«Самый Новый год».
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А знаете ли вы, 
что…
С 2011 по 2016 годы 
Артем Костюнев рабо-

тал на телеканалах «Россия-1» 
и «Россия-2», а также руково-
дителем спортивного отдела 
телеканала «360». После чего 
на протяжении двух лет делал 
передачу «Я - тренер» в рамках 
программы «Картавый футбол» 
на YouTube.

«И пусть сейчас я не работаю 
спортивным журналистом, я по-
прежнему общаюсь практически 
со всеми ребятами, с которыми 
пересекался по работе. К при-
меру, у меня до сих пор отлич-
ные отношения с Никитой Ко-
вальчуком - автором программы 
«Картавый футбол». Практичес-
ки всему, чему я научился в жур-
налистике, это благодаря ему», 
- говорит Артем.

Артем Костюнев: 
«Энфилд» нам 
аплодировал стоя»

В Ульяновске прошла презентация спортивной 
драмы «Бультерьер», главную роль в которой 
сыграл Владимир МИНЕЕВ - президент областной 
федерации ММА, член Общественной палаты 
Ульяновской области, профессиональный боец, 
чемпион мира, Европы и России по кикбоксингу. 

Михаил роССоШАНСкИЙ

В «Бультерьере» Минеев сыграл Макса Холодова, 
для которого поединки в стиле ММА стали смыслом 
жизни. Это фильм о непростом пути, который прихо-
дится пройти спортсменам, чтобы достичь больших 
высот. Все это показано через призму отношений меж-
ду людьми. Действие картины охватывает как нынеш-
нее время, так и непростые 90-е. Не обошлось, конеч-
но, и без лав-стори и пикантных сцен. Еще одну глав-
ную роль в фильме сыграл настоящий бультерьер по 
кличке Белаз…

…Минеев лично присутствовал на премьере - спорт-
смен фотографировался с поклонниками, раздавал ав-
тографы как до просмотра фильма, так и после. Вмес-
те с ним киношную команду представлял и продюсер 
картины Павел Прохоров.

- Несколько дней назад мы презентовали фильм 
в Питере, - рассказал сам МИНЕЕВ. - Но мне не уда-
лось его там посмотреть. Потому что приходилось 
выступать перед зрителями в четырех залах подряд 
и увидеть целиком картину мне пока не удалось. Но я 
не расстроен, посмотрю сейчас вместе со своими зем-
ляками. Где-то полгода назад я видел картину в черно-
вом варианте, но, как сказали мне коллеги, там много 
чего добавлено. Что ж, интересно будет увидеть конеч-
ный вариант.

- Что было самым сложным во время съемок? 
- Сложно все время, как и в тренировках, делать 

одно и то же каждый день. В тренировках это трени-
ровка механики, моторики. В актерстве больше нагруз-
ка на психику. Тяжело входить в роль и делать мно-
жество дублей. Например, одну сцену мы переснима-
ли 25 раз. 

- Как быстро удалось подружиться с собакой?
- Буквально на третий день. Белаз оказался не та-

ким уж и злобным, как в некоторых сценах в фильме. 
Мы с ним проводили практически все время, даже вне 
съемочной площадки. Весь этот период мы прожили 
как друзья. 

- Мы долго выбирали актера на главную роль. Среди 
претендентов были Павел Прилучный, Алексей Чадов, 
даже Федор Бондарчук, - раскрыл некоторые секреты 
Павел ПРОХОРОВ. - Со всеми этими актерами про-
водились пробы. Но когда мы начали прорабатывать 
сцены с моментами поражений и взлетов, то мы по-
няли, что у Минеева вся жизни ими наполнена. И тог-
да мы пошли на риск сделать из профессионального 
бойца профессионального актера. Владимир прошел 
двухнедельный вводный курс, с ним работал человек 
по каждой сцене с разбором деталей и персонажей. 
Благодаря тому, что Владимир подобное переживал 

в своей жизни, ему не приходилось наигрывать. Он на-
столько органичен в кадре, что хочется больше смот-
реть на него, чем на профессионального актера. Орга-
нику нельзя сыграть: она либо есть, либо ее нет. Уже 
готовится синопсис второй части. Владимир подтвер-
дил свое участие в продолжении фильма. 

- В фильме есть пикантные сцены. Как ваша 
жена к ним отнеслась? - спросили у Минеева уже 
после просмотра фильма.
- Чтобы не было никаких недомолвок, я сначала 

дал почитать сценарий жене. Для меня очень важно, 
что она присутствовала на премьере. Также сегодня 
фильм посмотрела моя мама, были губернатор Алек-
сей Русских, министр спорта Рамиль Егоров и многие 
ульяновские спортсмены. Скажу честно, понимал, что 
в некоторых моментах могу сыграть лучше. Наверное, 
когда я проводил свои первые профессиональные бои, 
я тоже так думал. Я понимал, что критика будет, ее не 
может не быть. Я просто попросил ребят давать мак-
симально конструктивную оценку. Это будет для меня 
мотивацией работать над собой и двигаться дальше 
в этой стезе. Век спортсмена недолог, а кино позво-
ляет быть чемпионом и в 30, 40 и 50 лет. Думаю, что 
это хорошая альтернатива для меня как для челове-
ка, который привык к некой доли публичности и славе. 
Мы имеем серьезные планы, чтобы создать академию 
каскадеров в Ульяновске вместе с Константином Ада-
евым - это актер, каскадер, режиссер, с которым мы 
снимались в «Русском рейде». Он получил приз нашей 
актерской академии. Я верю в то, что карьера актера 
может стать социальным лифтом для простых парней, 
которые занимались когда-то единоборствами. Ведь 
необязательно быть охранниками и вышибалами. Они 
смогут стать каскадерами. На самом деле это востре-
бованная профессия. И чем больше погружаешься 
в индустрию кино, тем больше появляется возможнос-
тей для реализации. 

- В начале фильма говорится, что фильм осно-
ван на реальной истории. Что объединяет вас 
и главного героя?
- Я горд, что Макс Холодов, с непростой судьбой, 

обрел мое лицо, мою мимику, мои телодвижения, мою 
биомеханику. Я многое вложил в этого героя. И дейст-
вительно есть много пересечений: непростое детство, 
я тоже рано потерял отца, а также 90-е, которые были 
обрисованы в этой картине довольно реалистично. 
Многие ребята, которые занимались тогда единоборс-
твами, тоже прошли через непростые взаимоотноше-
ния между собой. Любовная история тоже похожа.

- Во время каких сцен особенно защемило  
сердце?
- Таких было несколько. Например, когда главный 

герой склонился над могилой дедушки. Также когда ху-
лиганы били мальчика, в моей жизни тоже так было. 
Мне очень понравилась игра Амаду Мамадакова, кото-
рый сыграл бывшего хозяина собаки. У него была отри-
цательная роль, с которой он блестяще справился, но 
в жизни он не такой - он добрый, мы с ним дружим…

Как боец Минеев с Белазом 
сдружился

Ф
от

о 
из

 л
ич

но
го

 а
рх

ив
а



6 ЧЕМПИОН
№ 23 (1463). Среда, 15 июня 2022 г.

«тяжелАя АтлетикА

Материалы полосы подготовил Максим СКВОРцОВ

С поезда - на помост
«бокС

Одну золотую и две бронзовые медали завоевали боксеры сборной 
Ульяновской области на Кубке ВДВ в Анапе.

Победив в трех боях, первое место занял Владислав ФЕДЮРИН  
(80 кг). «Бронзу» нашему региону принесли Мухамад Али ХУСАНОВ  
(75 кг) и Фердавс ТУРСУНАЛИЕВ (свыше 92 кг). Все боксеры тренируют-
ся у Надиржона  Умарова.

Николай ИСАКОВ продолжает 
ковать свои победные традиции. 
90-летний ульяновский ветеран 
на этот раз был сильнейшим 
на региональном турнире 
в Калужской области.

Соревнования были посвяще-
ны памяти заслуженного тренера 
РСФСР Льва Никифорова, на про-
тяжении 20 лет возглавлявшего 
всероссийскую ветеранскую феде-
рацию тяжелой атлетики. Льва Кон-
стантиновича не стало год назад, и 
почтить его память съехались тяже-
лоатлеты из многих уголков нашей 
необъятной страны - от юношей до 
ветеранов. Четырехдневный турнир 
запомнился своим размахом, а уль-
яновскому ветерану Николаю Исако-
ву - очередной победой на помосте.

Николай Васильевич, выступав-
ший в весовой категории до 61 кг, 
стал лучшим в абсолютном зачете 

(спортсмены старше 75 лет). Иса-
ков повторил свой личный рекорд в 
рывке - 35 кг, в толчке же ему поко-
рились 38 кг.

- Трудно рассчитывать на обнов-
ление рекордов, когда до места со-
ревнований добираешься поездом 
больше суток, а потом практически 
сразу без всякого отдыха приходит-
ся тягать штангу, - сетует Николай 
ИСАКОВ.

Не было на этот раз среди сопер-
ников и старого знакомого Николая 
Васильевича - 91-летнего Василия 
Зубова из подмосковного Серпухо-
ва. На протяжении четверти века 
они конкурировали на помосте, те-
перь же Зубов решил оставить боль-
шой спорт.

- В октябре в Москве пройдет оче-
редной Кубок страны среди ветера-
нов, рассчитываю не просто на по-
беду, но и на обновление личных 
рекордов, - подчеркнул Николай Ва-
сильевич.

В 90 лет Николай Исаков полон сил 
и желания покорять новые вершины.

«Футбол. ЮФл-приволжье

«Волга» потерпела четвертое поражение в пяти матчах юношеской 
футбольной лиги среди команд Приволжья (игроки не старше 16 лет).

На сей раз ульяновцы крупно уступили в Саранске местной «Мордо-
вии» - 0:7. Следующий матч подопечные Алексея Кузнецова проведут на 
своем поле против пермской «Академии-Амкар». Игра состоится завтра, 
16 июня, на стадионе «Труд». Начало в 11.00.

Другие результаты 5-го тура: Крылья Советов - СШОР № 8 - 1:0, КА-
МАЗ - РЦПФ Нижний Новгород - 0:2, Нефтехимик - СШ Вахитово - 0:1, 
Сокол - Оренбург - 4:1, Зенит (Пенза) - Уфа - 5:0, Академия-Амкар - Зе-
нит-Ижевск - 0:5.

Положение на 15 июня
1. РЦПФ Нижний Новгород - 13 очков, 2. СШ Вахитово - 13, 3. Крылья 

Советов - 12, 4. Мордовия - 10. 5. Зенит-Ижевск - 10, 6. Зенит (Пенза) - 9, 
7. Уфа - 7, 8. КАМАЗ - 7, 9. Сокол - 7, 10. Нефтехимик - 6, 11. СШОР № 8 
- 3, 12. Академия-Амкар - 1, 13. ВОЛГА - 1, 14. Оренбург - 0. 

дней
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В спортивном ориентировании 
в рамках VIII Всероссийской 
универсиады честь нашего 
региона будет отстаивать 
команда УлГТУ.

В Ульяновской области спортив-
ное ориентирование зародилось в 
1963 году, когда студенты педагоги-
ческого института естественно-гео-
графического факультета под ру-
ководством Льва Вяткина органи-
зовали команду в составе Татьяны 
Майоровой, Александры Скрипиной, 
Ларисы Галушки и решили участво-
вать в соревнованиях в Тольятти па-
мяти жертв Бухенвальда.

Благодаря этой инициативе в Уль-
яновске вскоре зародилась первая 
секция по спортивному ориентиро-
ванию под руководством преподава-
теля географии Владимира Яблоч-
кова. Именно Яблочкова и Вяткина 
можно по праву считать отцами-ос-
нователями в нашем регионе одно-

го из самых демократичных видов 
спорта.

- Владимир Яблочков был и есть 
№ 1 в ульяновском спортивном ори-
ентировании, - говорит Лев ВЯТКИН, 
который в свои 84 года до сих пор 
трудится в ЦДТ Ленинского райо-
на Ульяновска. - Именно благодаря 
Владимиру Алексеевичу спортивное 
ориентирование стало развиваться 
в нашем регионе как вид спорта.

Первые секции ориентирования 
были созданы в ДСО «Авангард» 
(«УАЗ» и отделившийся от него ме-
ханический завод) и «Зенит» (радио-
ламповый завод). Здесь сформиро-
вались команды, чьи спортсмены 
не только успешно выступали на 
соревнованиях, но и задавали тон 
всей работе. В «Авангарде» органи-
заторами были Валерий Макаров, 
Виктор Саблин, Юрий Уханов, Ана-
толий Храмов, позднее - Валерий 
Федоров, Анатолий Сингур и др. У 
«лампочек» общепризнанным ли-

дером была Зинаида Тимофеева, 
ей помогали Евгений Наумов, Олег 
Захаров, Валентина Тутарова, Анна 
Мингачева, Алла Огнева. На строив-
шемся заводе уникальных станков 
в числе пионеров ориентирования 
стали Геннадий Фадеев, Иван Ли-
гачев, Геннадий Савинов, Сергей 
Фадин, Владимир Тускаев. Первые 
соревнования по спортивному ори-
ентированию в Ульяновской облас-
ти прошли в 1964 году близ посел-
ка Измайлово Барышского района. 
А первыми мастерами спорта стали 
выпускники пединститута - Виктор 
Николаев (1973 год) и Валентина 
Королева (1976). Сегодня Никола-
ев - доктор экономических наук, про-
фессор, работает в Академии уп-
равления при президенте РФ. 

Ульяновск может по праву гор-
диться своими ориентировщиками. 
В разные годы чемпионами Рос-
сии становились Татьяна Зарипова 
(РСФСР), Дмитрий Немытов, Ирина 
Шавгаева, Андрей Ухванов.   

В УлГТУ спортивное ориентиро-
вание возникло в 1989 году,  когда 
открылась секция «Спортивное ори-
ентирование» под руководством На-
тальи Ключниковой. А уже в следу-
ющем, 1990 году, политех окончил 
первый мастер спорта в истории 
вуза Олег Григорьев. Далее приме-
ру Григорьева последовали Алексей 
Монин, Александр Зарипов, Анна 
Иванова (ныне - Афанасьева) и Ра-
миля Шагиева. Сборная команда 
УлГТУ по спортивному ориентирова-
нию является победителем област-
ной студенческой Универсиады на 
протяжении последних девяти лет. 
Также команда УлГТУ по спортивно-
му ориентированию  входит в десят-

ку сильнейших команд России. 
В 2008 году в Ульяновске прохо-

дил чемпионат России среди сту-
дентов. Базой проведения сорев-
нований стал УлГТУ. В общежитиях 
вуза проживали все команды-учас-
тницы. Серебряным призером тог-
да стал студент УВАУ ГА (ныне УИ 
ГА) Сергей Парамонов, бронзовым 
- студент УлГТУ Александр Зари-
пов. А несколькими годами ранее, в 
2005-м, в Тольятти чемпионом все-
российской Универсиады стал пя-
тикурсник УлГПУ Рафик Якупов. В 
областной федерации спортивного 
ориентирования (УОФС) рассчиты-
вают, что и на сей раз наши ориен-
тировщики порадуют медалями.

- Медаль любого достоинства на 
всероссийской Универсиаде, счи-
таю, станет для нашей команды хо-
рошим результатом, - отметил пред-
седатель УОФС Павел ТРОШКОВ. 
- Верим в каждого, хотя самые боль-
шие надежды возлагаем на Алек-
сандра Сенькина.

- В конкурентной борьбе мы обош-
ли УлГПУ, в котором работает целый 
факультет физвоспитания, - говорит 
доцент кафедры физического вос-

питания УлГТУ Наталья ЧЕРНОВА. - 
Команда проходит специальные сбо-
ры на полигоне в Инзенском районе 
близ поселка Роднички. В подготов-
ке ей помогает Андрей Ухванов.

- Сказать, что мне обидно за педу-
ниверситет, который не смог выста-
вить свою команду на Универсиаду, 
это все равно, что ничего не сказать, 
- говорит, в свою очередь, Лев ВЯТ-
КИН. - Но Универсиада - это в лю-
бом случае большой праздник. В 
гости к нам съедутся лучшие студен-
ты со всей страны. Давно уже Улья-
новск не принимал соревнований по 
спортивному ориентированию тако-
го ранга. Надеюсь повстречаться со 
своими давними друзьями по обще-
ству «Буревестник».        

Состав нашей команды. Муж-
чины: Александр Сенькин, Виктор 
Максимов, Алексей Нестеров, Ники-
та Потапов. Женщины: Мария Анто-
нова, Екатерина Самаркина, Екате-
рина Ерсакова, Анна Ульянина.

Расписание соревнований. 
6 июля. Спринт. Старт на Соборной 
площади. 7 июля. Эстафета. Парк 
Дружбы народов. 8 июля. Класси-
ка. Парк «Винновская роща».

В подготовке помогает чемпион 
России, ждем медали
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1969 год. Красный Гуляй. Владимир 
Яблочков и В. Бесфамильный 
в ожидании финиша.

Лев Вяткин до сих пор передает свой 
опыт подрастающему поколению.
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«НАвСтРеЧу уНивеРСиАде

«Улетный квартет» постоит за честь 
Ульяновска В турнире по бадминтону за наш регион выступит сборная Ульяновского института 

гражданской авиации имени маршала Б.П. Бугаева. Соревнования пройдут  
с 7 по 9 июля в ФОКе «Орион».

Студенческий турнир состоится 
в формате командного первенства. 
На первом этапе 16 команд поделят 
на четыре группы. Далее победите-
ли своих квартетов сформируют фи-
нальную группу, вторые места - свою 
группу и так далее. Каждая встреча 
состоит из пяти игр: мужская и жен-
ская «одиночки», мужская и женс-
кая пары, смешанная пара. Один 
бадминтонист может участвовать в 
двух матчах одной встречи. Побеж-
дает та команда, которая выиграет 
три игры.

За команду УИ ГА сыграют Нико-
лай Пыхтин, Степан Степаненко, 
Ирина Матросова и Дарья Рябова. 
По сути, это сборная России в мини-
атюре: курсанты и курсантки из раз-
ных городов страны, которых объ-
единил Ульяновск.

Лидер «улетного квартета» - Ни-
колай Пыхтин. Кандидат в мастера 
спорта из Москвы. Впервые взял ра-
кетку в руки в шесть лет. Становил-
ся победителем первенства России 
в команде и серебряным призером 
в одиночном разряде. В 16 лет вы-
играл первенство страны в миксте. 
Мечтает стать пилотом, оканчивает 
второй курс.

Еще один второкурсник - Сте-
пан Степаненко - приехал учить-
ся в УИ ГА с другого конца страны 
- Владивостока. Его специальность 
- «Эксплуатация воздушных судов и 
организация воздушного движения». 
Бадминтоном занимается на протя-
жении 12 лет. За это время несколь-
ко раз выигрывал чемпионат При-
морского края, становился призе-
ром международного турнира «Дети 
Азии». Играл во многих всероссий-
ских соревнованиях, участвовал в 
Спартакиаде учащихся России. 

Малая родина Ирины Матросовой 
- Уфа. Она - третьекурсница и буду-
щий авиадиспетчер. Умело бьет по 
волану с семи лет, была неоднократ-
ным победителем и призером город-
ских и областных турниров в одиноч-
ном, парном и смешанном разрядах, 
выигрывала медаль всероссийских 
соревнований в Башкортостане.

Дарья Рябова прибыла в Улья-
новск из центра отечественной ави-
ации - подмосковского Жуковского. 
Не удивительно, что цель девушки - 
стать пилотессой. В настоящее вре-
мя она перешла на четвертый курс. 
Заниматься бадминтоном начала 
в 2006 году в жуковской ДЮСШ. С 
юных лет выигрывала городские и 
областные соревнования в «оди-
ночке». После поступления в УИ ГА 

продолжает тренироваться и участ-
вовать в местных турнирах, где со-
бирает победы и призовые места во 
всех разрядах. 

К слову, наши бадминтонисты не-
плохо сыграны в парах. Так, Пыхин 
и Матросова были вторыми на чем-
пионате области в миксте, а Степа-
ненко и Рябова стали там третьими. 
Кроме того, Николай и Степан брали 
«серебро» регионального чемпиона-
та в мужском парном разряде.

- С учетом формата соревнова-
ний я бы не стал загадывать место 
УИ ГА,- отметил исполняющий обя-
занности председателя областной 
федерации бадминтона Александр 
КОСТЕНКО. - Уровень очень высо-
кий, многое будет зависеть от со-
перников и жеребьевки. Что каса-
ется нашей команды, то ребята и 
девчонки в ее составе - не новички. 
Каждый имеет опыт выступлений 
как на областных, так и на всерос-
сийских соревнованиях. Они прошли 

школы ведущих бадминтонных цент-
ров России. Конечно, нужно учиты-
вать, что это студенческая команда. 
У курсантов сейчас, помимо спорта, 
постоянный учебный процесс. Как 
говорится, первым делом самолеты. 
Тем не менее им удается находить 
время на подготовку к такому важно-
му старту.

С бадминтоном 
ульяновцев познакомил… 
оперный певец

Основателем ульяновского бад-
минтона стал учитель физкультуры 
48-й школы Олег Панов. В начале 
1960-х Олег Михайлович познако-
мился с гастролирующим оперным 
певцом по фамилии Рубен, который 
сам был страстным любителем бад-
минтона и обучил этой игре Панова. 
В дальнейшем к нарождающемуся 
бадминтонному движению Ульянов-
ска подключился еще один школь-

ный учитель - Валерий Бобрович. 
Вместе они начали развивать новый 
вид спорта среди школьников Же-
лезнодорожного района. Панов при 
этом продолжал выступать на вете-
ранских соревнованиях, став много-
кратным победителем и призером 
первенств СССР как в одиночном 
разряде, так и в паре с Анатолием 
Шабановым и Александром Алади-
ным. Также бадминтонные секции 
появились в Засвияжье, где их кури-
ровал Геннадий Сорокин. Позднее 
этим же делом, но уже в Заволжье, 
занялся Владимир Мартьянов.

Пик расцвета ульяновского бад-
минтона пришелся на 1970-1980-е 
годы. Сильнейшим игроком региона 
в тот период был Владимир Панин, 
который выигрывал чемпионаты об-
ласти на протяжении двух десятков 
лет! Достойную конкуренцию ему 
составляли Владимир Чижов, Кон-
стантин Кондратьев и Александр 
Чернов. В дальнейшем Владимир 
Викторович стал хорошим трене-
ром. Среди его вос-
питанников - первый 
и пока единствен-
ный мастер спорта 
по бадминтону из 
Ульяновской облас-
ти Ирина Балыкова, 
кандидаты в мастера 
спорта - Елена Зай-
цева и Вадим Мо-
нин.

В восьмидесятых 
годах бадминтон 
стал очень популяр-
ным среди вузов-
ских преподавате-
лей. В особенности, 
ульяновского педин-
ститута. Не случай-
но именно на базе 
УГПИ проводились 
международные со-
ревнования на призы 
«Литературной газеты». В них учас-
твовали сильнейшие игроки СССР, 
Дании, Нидерландов, Швеции, Ин-
донезии и других стран.

На рубеже веков в региональном 
бадминтоне произошел спад. Са-
мые яркие достижения были связа-
ны с ветеранами. Так, в 1998 году 
учитель географии и биологии из 
48-й школы Юрий Валкин стал се-
ребряным и бронзовым призером 
международных соревнований Nike 
Masters Games в американском 
Портленде.

Новый подъем этого вида спор-
та случился в начале 2000-х, когда 
председателем областной феде-

рации стал Владимир Рыжих. При 
нем бадминтон стал по-настояще-
му массовым: было создано почти 
130 секций в школах города и об-
ласти! Мода на спортивный волан 
захватила Димитровград. Там его 
развитием занялся Валерий Бау-
эр. Сильнейшими игроками регио-
на в первом десятилетии XXI века 
были Эдуард Мокин, Игорь Рутков-
ский, Артем Чеганов, Сергей Панин 
- сын Владимира Панина. Затем к 
ним добавились кандидат в масте-
ра спорта Александр Костенко и ди-
митровградец Никита Раков. Среди 
современного поколения бадминто-
нистов стабильно высокими резуль-
татами на областной арене отлича-
ются КМСы, молодые и перспектив-
ные Егор Козырев и Никита Гарибов 
- действующий чемпион области. У 
женщин отметим Ирину Мошкину, 
Дарью Кашицыну и Анну Антипову - 
лидера среди школьниц.

 Также за последние годы в реги-
оне активно развивается парабад-

минтон, где появилась своя «звез-
дочка» - Альбина Мухаметова из 
Димитровграда, победительница и 
призер Кубка России, мастер спорта. 
Это направление активно продвига-
ла Ирина Мошкина, возглавлявшая 
федерацию последние шесть лет. 
Также по ее инициативе в Ульяновке 
запустили новый лично-командный 
турнир - «Студенческую лигу», в ко-
торой, помимо вузов региона, учас-
твовали студенты ссузов. В настоя-
щее время бадминтоном в Ульянов-
ской области регулярно занимаются 
более 500 спортсменов.

Александр АГАПОВ

Сборная УИ ГА по бадминтону (слева направо): Дарья Рябова, Ирина 
Матросова, Николай Пыхтин, Степан Степаненко.

Основатель ульяновского бадминтона Олег Панов 
на первенстве СССР в Днепропетровске. 1977 год.

В заключительном туре открытого 
турнира, посвященного Дню Побе-
ды, «Универ» крупно обыграл «За-
свияжье» (7:2) и стал победителем 
этих соревнований. С одинаковым 
количеством очков финишировали 
«Мотор» и «Олимп», но по результа-
ту личной встречи «серебро» забра-
ли «олимпийцы».

45+. Итоговая таблица
№ Команда И В Н П М О
1. Универ 7 5 1 1 33-12 16
2. Олимп 7 4 2 1 23-12 14
3. Мотор 7 4 2 1 18-12 14
4. Засвияжье 7 3 2 2 13-16 11
5. Бриг 7 2 2 3 15-14 8
6. Волга 7 2 1 4 10-15 7
7. Симбирск 7 2 0 5 14-24 6
8. СССР 7 0 2 5 7-28 2

«ветераны. 45+

Студенты стали 
чемпионами!

***

Сенсацией на стадионе 
«Авангард» завершился 
4-й тур ветеранского 
первенства среди 
футболистов 40 лет 
и старше (команды играют 
в формате 8х8). 

Аутсайдеры турнира, хозяева 
поля, победили лидера турнира - 
команду «Симбирск-Мотор» - 2:0. 
На удары Виктора Злыдарева и 

Ильдара Хусаинова у горожан отве-
та не нашлось.

Первая победа подопечных 
Сергея Седышева подняла «Аван-
гард» со дна турнирной таблицы. 
Без побед пока выступают призер 
прошлого сезона - «Динамо» и «За-
свияжье». В отчетном туре бело-го-
лубые уступили «Бурану» - 1:2, а за-
свияжцы добыли ничью с крепким 
«Бригом» (3:3). «Университет» взял 
верх над димитровградским «Севе-
ром» - 3:2.

5-й тур (15 июня): Засвияжье - 
Универ, Буран - Симбирск-Мотор 
(обе игры в 18.30), Авангард - Бриг, 
Север - Динамо (в 19.30).

40+. Положение на 15 июня

№ Команда И В Н П М О

1. Симбирск-
Мотор 4 3 0 1 13-4 9

2. Бриг 4 2 1 1 11-8 7

3. Буран 4 2 1 1 7-5 7

4. Универ 4 2 0 2 7-11 6

5. Север Дд 4 1 2 1 8-7 5

6. Авангард 4 1 1 2 5-8 4

7. Засвияжье 4 0 3 1 8-13 3

8. Динамо 4 0 2 2 4-7 2

Ф
от

о 
из

 л
ич

но
го

 а
рх

ив
а

Ф
от

о 
из

 л
ич

но
го

 а
рх

ив
а



8 ЧЕМПИОН
№ 23 (1463). Среда, 15 июня 2022 г.

Главный редактор -
ОЩЕПКОВ Юрий Михайлович.
Газета зарегистрирована Управлением  
Федеральной службы по надзору  
в сфере связи, информационных  
технологий и массовых коммуникаций  
по Ульяновской области (свидетельство 
ПИ № ТУ 73 - 00379 от 6 ноября 2014 года). 

Учредитель - Правительство Ульяновской 
области (432017, г. Ульяновск,  
Соборная площадь, д. 1). 
Издатель - ОГАУ ИД «Ульяновская правда». 
Адрес редакции, издателя: 432048,
г. Ульяновск, ул. Пушкинская, 11. 
Телефон редакции 30-17-40.
Рекламный отдел 30-18-10. 
Перепечатка материалов «Чемпиона»  
допустима только с разрешения редакции.  

При перепечатке ссылка на «Чемпион» 
обязательна. За содержание рекламы  
ответственность несут рекламодатели. 
Письма, рукописи, иллюстрации не рецензируются 
и не возвращаются. 
Газета отпечатана в ОOО «ПринтСервис»,  
Республика Татарстан, 420095, г. Казань,  
ул. Восстания, д. 100, стр. 174. 
По вопросам качества печати просьба обращаться 
по телефону 8 (843) 212-51-12. 
Печать офсетная с оригинал-макета заказчика. 

Объем 2 п.л. 
Тираж 2400 экз. 
Заказ - /23
Порядковый номер выпуска -  
23 (1463).
Дата выхода в свет - 15.06.2022 г.
«Чемпион» выходит по средам. 
Свободная цена. 
Подписной индекс П2983 
vk.com/champion73

«Чемпион» 6+

«легкАя АтлетикА «тхэквоНдо

Александр АГАПОВ

Традиционные старты прошли 
в 63-й раз, и впервые за много 
лет вернулись туда, где когда-то 
появились - в Москву. На Север-
ном ядре спортивного комплек-
са «Лужники» собрались топо-
вые легкоатлеты страны, чтобы 
разыграть награды в 20 видах 
программы.

Так исторически сложилось, 
что для ульяновцев «Мемориал 
братьев Знаменских» - доволь-
но успешный турнир. Еще в те 
времена, когда он имел статус 
международного, медаль здесь 
брала наша известная бегунья 
Татьяна Егорова. В 2003 году 
она заняла третье место на дис-
танции 800 метров. Еще одну 
«бронзу», но уже в 2012-м заво-
евал Александр Бреднев. Тогда 
же димитровградец установил 
личный рекорд на стометров-
ке - 10,19. Эти секунды он пока-
зывал дважды подряд - в пред-
варительном и финальном за-
бегах. При этом официально в 
рекорд записали результат отбо-
рочного раунда, так как в фина-
ле попутный ветер превысил до-
пустимые значения.

В конце 2010-х, когда мемо-
риал стал внутрироссийским со-

ревнованием, побед на нем до-
бивались Ильфат Садеев, выиг-
равший 200-метровку в 2018-м, и 
Андрей Галацков, побеждавший 
в беге на 400 метров в 2019-м.

К слову, и для Игоря Образцо-
ва нынешний подиум уже не пер-
вый на этом турнире. В 2017-м 
тогда еще восходящая звезда 
российского спринта в финале 
бега на 100 метров разделил 
второе место с Дмитрием Лопи-
ным из Краснодара, а год спустя 
повторил этот успех, но уже еди-
нолично. 

Если бы не сбросил 
скорость в конце, 
«разменял» бы  
10,20 секунды

К нынешним стартам 26-лет-
ний ульяновец подошел в очень 
хороших кондициях. Это пока-
зал отборочный раунд, где Игорь 
с запасом выиграл свой забег и 
установил новый личный рекорд 
- 10,26 секунды.

В финале Образцов по тради-
ции стартовал по центральной 
дорожке. Его главный конкурент 
- Ярослав Ткалич, с которым они 
показали одинаковое время на 
командном чемпионате страны, 
бежал рядом и снова навязал 

борьбу нашему земляку, но на 
сей раз Игорь не оставил сом-
нений в своем превосходстве, 
опередив столичного спринтера 
на пять сотых секунды, что было 
заметно и без фотофиниша - 
10,27 против 10,32.

 - В равной степени доволен 
как секундами, так и первым 
местом, - рассказал ОБРАЗЦОВ 
- В предварительном раунде 
чувствовал легкость во время 
бега, мне он понравился, только 
стартовая реакция немного под-
вела. Думаю, если бы на пос-
ледних метрах не сбросил ско-
рость, то «разменяли» бы 10,20. 
Изначально не рассчитывал, что 
пробегу так быстро. Цель была 
просто финишировать первым, 
вот и бросил бежать в конце. В 
финале старался выложиться 
по максимуму, но бег был уже не 
тот. Из-за конкуренции немно-
го зажался. Плюс финал задер-
жали на 30 минут, - добавляет 
Игорь. - Лишнее ожидание по-
рой тоже влияет на психологи-
ческое и физическое состояние. 
Там, где проходили соревнова-
ния, не было места, чтобы нор-
мально размяться, попробовать 
колодки, побегать по дорожке. 
Разминались на футбольном 
искусственном поле, потом за-
шли в колрум (помещение, где 
спортсмены находятся перед 
выходом на старт - Прим. А.А) 
- это небольшая комната 10 на 
10 метров. Мы просто там сиде-
ли и ждали своей очереди. Но 
это небольшой минус, а в целом 
своим выступлением я доволен. 
Главное - дальше прибавлять.

Помимо Образцова, в «Ме-
мориале братьев Знаменских» 
приняли участие еще четверо 
ульяновцев. Алексей Юфимов 
дважды переписал личный ре-
корд на дистанции 100 метров - 
10,63 в предварительном забеге, 
10,61 в финале - и стал пятым. 
На 400-метровке Олег Никитин 
также показал пятый результат, 
а его товарищ по команде Анд-
рей Галацков разделил седьмое 
место с Дмитрием Ефимовым из 
Москвы. Никита Егоров финиши-
ровал 10-м на 800 метров.

Соперников больше, 
результат тот же

Через три дня на том же ста-
дионе в «Лужниках» Игорь Об-
разцов продолжит победную се-
рию, выйдя на старт «Фестиваля 

спринта», состоявшегося в рам-
ках очередного этапа соревно-
ваний «Королева российского 
спорта». 

На сей раз состав участни-
ков турнира оказался еще бо-
лее представительным. Кроме 
Ткалича, вызов ульяновцу на  
100-метровке бросили сильней-
шие спринтеры страны прямо 
сейчас - Александр Николаев 
(Хабаровский край), который до 
этого стартовал на «Мемориале 
братьев Знаменских», а также 
Владислав Доронин (Воронежс-
кая и Брянская области) и Анд-
рей Лукин (Московская область, 
Карелия). Однако Игорь разо-
брался со всеми. Уже в пред-
варительном раунде Образцов 
был вне конкуренции (10,30), а 
в финале пробежал уже с грос-
смейстерскими 10,27 секунды.

- Лучшие спринтеры были в 
сборе. Думаю, на чемпионате 
России подберется примерно 
такой же состав, - отметил наш 
земляк. - Тем не менее я сохра-
нял спокойствие. Только было 
тяжело себя настраивать на бег. 
После предыдущих соревнова-
ний я был опустошен и физичес-
ки и психологически, накопилась 
усталость: четыре старта за две 
недели - это тяжело. Мой основ-
ной соперник по-прежнему Ярос-
лав Ткалич. И второй победе над 
ним я был рад больше, чем пер-
вой, так как снова подтвердил, 
что сейчас я быстрее и при этом 
показал хорошие секунды. 

Вместе с Образцовым в фина-
ле 100-метровки бежал и Алек-
сей Юфимов, который вновь 
обновил личный рекорд (10,57) 
и финишировал шестым, а так-
же показал пятый результат на  
200-метровке (21,32).

Добавим, что в рамках «Фес-
тиваля спринта» состоялся шоу-
забег с участием знаменитостей 
из мира спорта. В скоростных ка-
чествах друг с другом состяза-
лись лыжник Александр Легков, 
гимнаст Никита Нагорный, сно-
убордист Вик Уайлд, баскетбо-
лист Алексей Саврасенко, фигу-
рист Алексей Ягудин, футболист 
Денис Глушаков, комментатор 
Дмитрий Губерниев и главный 
тренер сборной России по лег-
кой атлетике Юрий Барзаковс-
кий. А еще раньше и также в рам-
ках «Недели легкой атлетики» 
прошел «День прыжков в длину 
и тройным», где выступила фигу-
ристка Александра Трусова.

Образцов снова первый. 
Безоговорочно

После годичной паузы состоялись всероссийские 
соревнования «Мемориал братьев Знаменских». 
Одним из триумфаторов престижного турнира 
стал ульяновский спринтер Игорь ОБРАЗЦОВ, 
одержавший победу в беге на 100 метров.
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«Бронза»  
из анклава
Воспитанница ульяновской школы 
тхэквондо Кира КУКАНОВА стала третьей 
на первенстве России, которое прошло 
в Калининграде. Это был дебют 13-летней 
спортсменки на подобных стартах.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Соревнова-
ния в Калинин-
граде собрали 
720 спортсме-
нов из 53 реги-
онов страны. 

- Для нынеш-
них постпан-
демийных вре-
мен это очень 
много, - гово-
рит директор 
областной шко-
лы тхэквондо 
Гузель ШАРИ-
ПОВА. - Если 
раньше для того чтобы распечатать протокол 
боев в одной весовой категории, хватало одно-
го листа, то теперь двумя не обойдешься. Порой 
за победу в одном весе боролись до 80 человек! 
Поэтому стать призером в такой конкуренции 
очень сложно, но очень почетно.

Кира Куканова - подопечная тренеров Вла-
димира Куркина (на фото) и своего отца Анд-
рея Куканова - еще три года назад ходила в сек-
цию кикбоксинга. Но потом решила поменять 
вид спорта. Нынешнее первенство России для 
нее стало дебютным в тхэквондо. Как и все ос-
тальные представители сборной Ульяновска, 
она очень тщательно готовилась к соревновани-
ям: две тренировки в день, восстановительные 
процедуры, работа с психологом. В итоге в трех 
стартовых поединках первенства в весовой ка-
тегории до 44 кило она одержала три победы. 
Друг за другом были повержены Гульнара Снит-
кова из Приморского края (счет встречи - 37:11 
в пользу ульяновской спортсменки), Юлия Ели-
зарова из Астрахани (17:15) и Мария Яценко из 
Ростовской области (16:4). Лишь в полуфинале 
Кира уступила будущей чемпионке - Камилле 
Солтамовой из Осетии.

Тем не менее выступление Киры Кукановой 
признано успешным и многообещающим.

«НАСтольНый теННиС
В техническом университете разыграли при-

зы традиционного турнира Copia. В этом году он 
юбилейный, состоялся в десятый раз. Все эти 
годы он проводится под патронатом председа-
теля Счетной палаты Ульяновской области Иго-
ря Егорова, который в свое время и стал ини-
циатором проведения соревнований. На сей раз 
участниками стали 27 мужских и 14 смешанных 
пар. Отличительная особенность турнира Copia 
в том, что призами награждают первые восемь 
мужских пар и четыре смешанные. В итоге по-
бедителями стали ульяновцы Андрей ИГОНИН 
и Алексей ПРОКОФЬЕВ. Даже в призерах ду-
эты Михаил Андрианов - Радик Фомин (Ише-
евка - Чердаклы), Марат Самерханов - Рустам 
Слякаев (Барыш - Кузоватово), Денис Винни-
ков - Леонид Астраханцев (Москва - Ульяновск),  
Сергей Буравкин - Артур Рейдер (оба - Улья-
новск), Александр Кузьмин - Александр Бологов 
(оба - студенты УИ ГА), Олег Шевченко - Максим 
Полуэктов (оба -  Ульяновск), Николай Косырев 
- Ахмет Абдулхусейн (Ульяновск - Багдад, Ирак). 
В смешанном разряде победили ульяновцы Анд-
рей Игонин и Лисовская Яна, а призерами стали 
пары из Ульяновска:  Александр Аринин - Окса-
на Аринина, Алексей Прокофьев - Тамара Баби-
на. Четвертое место в активе ишеевцев Михаи-
ла Андрианова и Камиллы Габитовой.
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